## mobil → Vojo Radkovic

vojo.radkovic a grazer.at

Wir dürfen diesen Zug nicht verpassen, sonst fährt er ohne Zwischenstopp durch Graz durch."

Bernhard Bauer, Regionalstellenobmann, zur WKO-Forderung einer Öffi-Großoffensive KK



de

be

Ve

no

un

be

har

len

do

sei

na

ein

nac

au

unt

Boli

sind

Lan

re I

Ren

Asso

pion

den

"YT

der

Be

Eine

lärer

wird

Red

Auss

gend

werd

den

sche

nur

Mus

dem

Seku

Ange

von

Cars



Larissegger: Nicht weiterhin ätze ersatzlos streichen.

## (O: In Graz tos nicht drängen

Unternehmervertreter tierten in der WKO Steik über die Zukunft der Mobilität, Erreichbarst eine Kernanforderung eden funktionierenden haftsraum. Eine gut entte Verkehrsinfrastruktur t die Wirtschaft an. Das er Ausgangspunkt zur Verenquete "Was die Wirtbewegt". "Die Diskussion nz klar gezeigt, dass auch kunft die Erreichbarkeit erschiedenen Verkehrsein entscheidender faktor ist", erklärt Regiellenobmann Bernhard "Bei allem Bekenntnis nften Mobilität und dem h nach weniger Autor darf es zu keiner wei-Verdrängung kommen." fz-Bestand in Graz hat nit 183.541 einen neuchststand erreicht. "Wir uns diesem Fakt nicht ießen und weiterhin itze ersatzlos streichen. nsequenz daraus wäre, az an Attraktivität nicht Wirtschaftsraum, sonich als Wohnraum vero Regionalstellenleiter Larissegger. Die WKO rdert zusammenfassend Mobilitäts-Enquete eine ensive beim öffentlierkehr, den Ausbau von ide-Plätzen und eine um Mobilitäts- und Einrhalten der Menschen erstädtischen Bereich, nan in der Innenstadt

Maßnahmen setzt.

## 250.000 sitzen high

ANSTIEG. Das Kuratorium für Verkehrssicherheit (KFV) warnt vor Anstieg der Drogenlenker. Rund 250.000 Personen lenken "high" ihr Fahrzeug.

Wahrscheinlichkeit. im Straßenverkehr auf einen Drogenlenker zu treffen, ist in Österreich hoch. Im Vergleich zu anderen Ländern werden bei uns, auf Grund der derzeitgen Möglichkeiten der Polizei, nur wenige von ihnen aus dem Verkehr gezogen. Eine neue Dunkelfeldstudie der Sicherheits- und Unfallpräven-

tionsinstitution KFV zeigt einen weiteren Anstieg der Drogenlenker auf mindestens rund 250.000, die in den letzten zwölf Monaten unter Drogeneinfluss ein Fahrzeug gelenkt haben. Angezeigt wurden von der Exekutive im Vorjahr aber nur 8676 Personen, also rund 3 Prozent davon. Das KFV präsentierte daher in diesen Tagen ein mobiles Drogendetek-

tionslabor, mit dem man mit modernster Technik Drogensünder künftig gleich vor Ort rasch überführen und damit die Verkehrssicherheit spürbar erhöhen könnte. "Drogen im Straßenverkehr sind ein massives Sicherheitsrisiko. Effiziente Maßnahmen gibt es, sie müssen in Österreich aktiv und mit Nachdruck umgesetzt werden", so KFV-Direktor



Das Grazer Autohaus Fior in der Kärntner Straße 69-71 ist jetzt auch mit Opel-Servicevertrag ausgestattet.

## ES GEHT LOS. Am Fior-Standort Graz Kärntner Straße 69-71 an der Don-Bosco-Kreuzung schlägt jetzt auch der Blitz ein – und zwar der Opel-Blitz!

b sofort bietet der Standort neben den Stellantis-Vertragsmarken Citroën, DS Automobiles und Peugeot auch einen Opel-Service an. Somit können die Kunden für sämtliche Service-, Reparatur- oder Garantiearbeiten zwischen den beiden Fior-Betrieben in der Kärntner Straße wäh-

len (Kärntner Straße 256 oder Kärntner Straße 69-71). "Unser Opel-Hauptstandort für den Opel-Fahrzeugverkauf bleibt natürlich die Kärntner Straße 256, wo demnächst ein komplett neuer Schauraum entsteht", betont Geschäftsführer Martin Karner, "aber unsere Kunden haben jetzt für Serviceangele-

genheiten die Wahlmöglichkeit zwischen beiden Betrieben, was lange Wartezeiten reduziert und den Kundenservice erhöht!" Das Werkstatt-Team von Fior ist voll motiviert und, so Geschäftsführer Martin Karner weiter, "freut sich auf die neue Herausforderung und über den Besuch von Stamm- und Neukunden".